



MOCIÓN QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA AL PLENO DEL 21 DE DICIEMBRE DE 2024, EN RELACION A LAS LISTAS DE ESPERAS DISPARADAS Y EL GRAVE DEFICIT DE PEDIATRAS EN MÓSTOLES

La situación sanitaria en Móstoles continúa deteriorándose, reflejo de las políticas ineficaces de la Comunidad de Madrid bajo la dirección de Isabel Díaz Ayuso. La falta de pediatras en los centros de salud y el incremento descontrolado de las listas de espera en los hospitales públicos de la localidad están llevando al sistema sanitario público al borde del colapso.

Los centros de salud de Móstoles se encuentran particularmente afectados por la carencia de pediatras. Actualmente más del 40% de las plazas necesarias están vacantes, una situación que obliga a las familias a acudir a médicos de familia generalistas para atender a menores o, en el peor de los casos, a retrasar citas médicas esenciales.

1

Esta situación se agrava al comparar con los datos regionales, donde la ratio de pediatras en Madrid está muy por debajo de la media nacional o de comunidades vecinas. En Móstoles, esta crisis tiene un impacto directo en la calidad de la atención infantil y en la confianza de las familias en el sistema sanitario público.

Y es que, para nuestra desgracia, no es el único problema en la sanidad madrileña. La evolución de las listas de espera en los dos hospitales públicos de Móstoles evidencia un colapso del sistema sanitario, con un gran incremento en los últimos años tanto en número como en tiempo de atención.

Esta situación está dejando a miles de vecinos de Móstoles sin acceso a una atención sanitaria de calidad en tiempos razonables. Los pacientes no solo enfrentan largas

esperas para consultas iniciales, sino que este retraso impacta también en el diagnóstico y tratamiento de enfermedades, algunas de ellas graves. En el caso de los menores, la falta de pediatras obliga a que muchas familias acudan a urgencias hospitalarias para consultas que deberían resolverse en atención primaria, generando un efecto dominó de saturación en los servicios sanitarios.

La gestión de Isabel Díaz Ayuso ha priorizado modelos de privatización y desvío de fondos públicos hacia hospitales de gestión externalizada, mientras los centros públicos y la atención primaria carecen de los recursos humanos y materiales necesarios. El incremento de las listas de espera, y la falta de pediatras son un síntoma claro del abandono de la sanidad pública, así como las situaciones de los antiguos SUAP o los problemas de atención primaria, especialmente en localidades como Móstoles.

Por todo ello, el grupo municipal socialista en el Ayuntamiento de Móstoles, propone para su aprobación en este pleno los siguientes

2

ACUERDOS:

1. Exigir la dote a la ciudad de Móstoles de médicos de atención primaria y pediatras para cubrir los turnos descubiertos en los centros de salud.
2. Exigir al gobierno municipal, que defiende a los intereses y la salud de los mostoleños y mostoleñas ante la comunidad de Madrid.
3. Dar cuenta a todos los grupos en la asamblea de Madrid.
4. Dar Cuenta de este acuerdo al Consejo de sanidad.
5. Dar cuenta a todos los directores de los centros de salud.

Móstoles, 15 de enero de 2025

Móstoles

PSOE

Noelia Posse Gómez

Portavoz GM Socialista Móstoles

**GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA
AYUNTAMIENTO DE MÓSTOLES**

PZ. España 1 2^a Planta. 28934

E-mail: psoe@mostoles.es

Telf: 916647539

